

Con miras a un trabajo conjunto y coordinado

Defensores del Pueblo de Bolivia y Ecuador se reunieron en Quito

Boletín de Prensa N. 078
Quito, 25 de abril de 2012

El Defensor del Pueblo y sus Adjuntos Primero y Segundo recibieron la visita protocolaria de la institución análoga del hermano país de Bolivia, encabezada por su máximo titular, Rolando Villena Villegas.

Los altos funcionarios compartieron experiencias de su labor para el cumplimiento y vigencia de los derechos humanos, que permitan determinar acciones estratégicas que fomenten un trabajo coordinado a escala regional.

Ramiro Rivadeneira Silva, Defensor del Pueblo, enfatizó en el interés de que la Institución Nacional de Derechos Humanos del Ecuador estreche los lazos de fraternidad y trabajo coordinado para potenciar la labor defensorial en cada uno de sus respectivos países.

Rolando Villena destacó que manejar líneas de acción similares entre las Defensorías de Ecuador y Bolivia permitiría impulsar agendas conjuntas en el ámbito internacional.

Cómo funciona la Defensoría de Ecuador en protección y promoción de derechos, los ejes del actual trabajo misional, la producción y gestión comunicacional fueron, entre otros, fueron los temas que se analizaron durante la visita.

Link Fotos en Flickr: <http://bit.ly/I5Ym4r>



En la foto: De izquierda a derecha, Ramiro Rivadeneira y Patricio Benalcázar, Defensor y Adjunto Primero de Ecuador; Rolando Villena y Griselda Sillerico, Defensor y Delegada Adjunta de Programas y Actuaciones Especiales de Bolivia; y Alexandra Banchón, Adjunta Segunda de la Defensoría de Ecuador.

Dirección Nacional de Comunicación



You Tube
Broadcast Yourself

youtube

twitter

twitter

facebook

facebook

www.dpe.gob.ec